



正しく 強く 美しく



令和7年度のスタート 未来を創る人に

校長 後藤 英二

暖かな日差しを浴びながら、満開の桜の花びらが校庭に優しく降り注いでいます。昨日、117名の新入生を迎え、全校生徒369名で令和7年度がスタートしました。新入生の皆さんには、小学校6年間のなかで身に付けてきたことに自信と誇りをもって、中学校でも勉強、部活動、学級や生徒会の活動等で活躍してくれることを期待しています。



本校校訓は、「正しく 強く 美しく」です。

「正しく」は、物事の善悪をしっかりとつけ、正義を貫く心。「強く」は、どんなことにもくじけない精神的な心の強さ。「美しく」は、人としての純粋な心、感謝の心、思いやりの心などの美しい心です。3年間の中学校生活は、多くの仲間とともに学び合い、鍛え合い、高め合うことによって、「正しく 強く 美しく」の心を磨いていく場です。教職員一同、子供たちが自らの様々な力を高め、心を磨くのと同時に、学校や地域、社会のために自分は何ができるかということについて考えられる環境を整えていきます。そして、二中学生が未来を創る人に成長してくれることを願っています。

保護者、地域の皆様におかれましては、今年度も第二中学校の教育に対しまして、御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

<学校教育目標>

新しい時代を担う社会の一員としての自覚のもとに

- ・ 自ら考え進んで学ぶ生徒
- ・ 勤労と責任を重んじる生徒
- ・ 健やかな身体と思いやりの心を持つ生徒

を育成する



<校訓> 「正しく 強く 美しく」

【目指す学校】

- 1 生徒・保護者・地域から信頼され、誇りとされる学校
- 2 生徒が学びたい学校
- 3 生徒が教わりたい教師のいる学校
- 4 安全で安心な学校
- 5 教師が指導に喜びを見いだせる学校